

AIFA レフェリーアカデミー3A カテゴリー研修会

6月29日（土）に、刈谷市中央生涯学習センターで研修会を実施しました。

今回は、審判員によるプレゼンを行いました。テーマは、「対角線式審判法」と「主審と副審の協力」についてです。発表者は、考えていることを整理でき、聴講者は、他の審判員の経験したことを共有でき、それぞれが今後のレフェリングに活かせるように実施しました。

参加者の感想

今回の研修会で、対角線式審判法についてプレゼンしました。プレゼンするにあたり、改めて対角線式審判法を調べて再認識した点も多くありました。また、他の審判員の考え方も知ることができ、とても有意義な研修になりました。

審判員としてサッカーに携わる私たちが、「どのように他の審判員と協力して責務を果たすのか」「より良い試合をつくるのか」など、考えるきっかけになりました。日々の試合で体現出来るように頑張ります。



審判委員会ではこれから本格的に審判活動をやっていきたい、上級を目指して頑張りたいといった方に対し、各種研修会を開催しています。興味をお持ちの方はお気軽に愛知県サッカー協会にお問い合わせください。